

*Pourquoi choisir
l'option latin en 2de
?*

La découverte d'une civilisation

À travers :

- l'étude des textes
- L'étude de l'histoire ancienne
- L'étude de sites archéologiques
- De thèmes importants : le masculin et le féminin / l'homme et le divin / soi-même et l'autre ...

Affiner la maîtrise de la langue française

A travers :

La pratique régulière de la grammaire : (grammaire qui a fait son retour aux épreuves de l'EAF)

L'apprentissage du vocabulaire

La pratique de l'étymologie

Des thèmes transdisciplinaires

La rhétorique (Français et Spé Humanités)

Leçons de sagesse : étude des figures de sages antiques /
épicurisme et stoïcisme (Philosophie)

Comprendre le Monde : interrogations sur la terre et l'univers :
l'astronomie (sciences)

Comprendre le Monde : interrogations sur la nature (Sciences)

Développer l'apprentissage de la rigueur

« L'intérêt principal du latin réside dans la discipline qu'on doit activer, la gymnastique qui oblige à intégrer les ensembles de règles, de combinaisons, de configuration, qui sont un peu les mêmes que celles auxquelles on doit s'astreindre pour un raisonnement mathématique, ou informatique. »

C'est par ces mots que Cédric Villani, médaille Fields en 2010, explique l'intérêt d'un apprentissage du latin.

Développer l'apprentissage de la rigueur

« Le latin a servi, en particulier, à m'habituer un peu plus à travailler, à m'habituer à fixer mon attention, à m'habituer au fait que les choses ne tombent pas toutes seules ».

Laurent Lafforgue, médaille Fields en 2002

Et pour le bac ?

L'option latin permet de suivre une autre option qui sera comptabilisée dans le contrôle continu pour le baccalauréat.

Dans le cadre du contrôle continu, le latin a un coefficient 2 en Première et 2 en Terminale.